

みはら通信

あそびのフェスティバル

みなクルで開催されるようになって6回目。
3ヶ所の児童館や、奈井江商業高校、北翔大学、
商工会などがそれぞれに「あそび」を持ち寄り、
子供たちの楽しい1日となりました。



「シアターとんとん」
さんによる人形劇

その他、本物のパトカーや
消防車も登場しました



生地伸ばしから
自分でやる
おいしいピザができました

どれほどの「てまひま」を
費やしているのでしょうか。
満載の手作り感には
毎年本当に頭が下がります。



あそびのフェスティバル内では商工会青年部による
「第4回ハロウィンカボチャコンテスト」も同時開催されました。



優勝作品 ひょっこりはん
製作時間 5時間以上の超大作です



米ドン!

JA青年部さんの
『食育』活動

あんなに送迎してたのに、子供が小学校に
上がったとたん全く行かなくなったこども園
に久々におじゃましました。

ないえ産『ななつぼし』で作った米ドン、
おいしいのはもちろんですが、
「ドン!」の音には固まっちゃいますよね~。

黄色い集団、たまに見る分には とてもめんこかったです!



なんとSL型の
ドンマシーン

今月の純ちゃん

朝夕は吐く息も白くなり、冬の足音が近づいて来ましたね。

さて、皆さんは富良野が舞台の名作「北の国から」というドラマは観た事がありますか？先日、初めてドラマのロケ地、**麓郷地区**へ行って来ました。

写真を撮り、通信誌への掲載をお願いしたところ、「どうぞどうぞ」と快く承諾してくれました！

ぶしつけながら「観光客は減ったでしょうか？」と聞いたら、道外や海外からもまだまだ訪れるかたが多いそうです。

本当に良い作品はいつまでも色あせないのですね。



黒板五郎さんと、じゅん、ホテルと一緒に暮らし始めた家です



室内の様子
手入れが良く、当時のままです



雪子さん(竹下景子)のお家と、働いていたお店です



いきなりステーキ

すごい名前と急速に店舗数を増やしていますね。



まわりのお客さんを見廻すと、何とというか、他の飲食店に比べて**自分のことに一生懸命**。

分厚い肉の塊を大口開けてかっ喰らう行為は、もしかしたら人間が動物としての大切な欲求なのかも知れません。

って冷静に書いてますが、そんな自分もきっとテンション上がってるヤツだったのでしょ。

教訓：480gのステーキをおじさんが昼に食べると翌朝までお腹いっぱいになる

テレビの大食いギャル達って本当にすごいです。



諭吉の旅日記



フロマーージュの社というお店の**クリームチーズ**を戴きました。

ワイ
食べ方がわからなーい

「クワッカーにつける」
って言ってた気が・・・



いろいろ頭をよぎりましたが、「あー ナビスコか」

とてもおいしくいただけました。おしゃれ度アップした気分です。



愛しのオヤツ
こんなに近くにいるのに
何故に君に届かない・・・